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　本制度は２００８年スタートし、２５年経過しており、全国都道府県、市町
村が利用し自治体の貴重な財源になっている。
　そこで、本町も利用している「ふるさと納税」について伺う。

① 　２０２２年以前５年間の寄付金の推移を伺う。

② 　返礼品の総数を伺う。

③ 　返礼品の人気上位５点を伺う。

④ 　寄付金の活用項目の内訳の順位を伺う。（町長にお任せ等８項目について）

⑤ 　今後、この制度をどの様に活用していくのか伺う。

　少子高齢化が進む中、特に超高齢化が進むと共に、「空き家問題」がとりざ
たされている、そこで伺う。

① 　現在、空き家バンクに登録されている件数を伺う。

② 　直近（５年間）のバンク登録数と契約数を伺う。

③ 　今後、増えるであろう空き家に対し、どの様な施策を考えているか伺う。

　前回の（R4.12月定例会）第４回定例会に質問し、町長答弁で令和５年から
新公民館で開催するとの答弁が有った。年が変わり２か月が経過した現在使用
状況を伺う。

　町では少子化対策として結婚新生活を経済的に支援する補助する考えはない
のか伺いたい。

①
　くらしのカレンダーを作成しその中に各種相談日程や、ごみ収集コース、こ
ども園、小中学校の行事などを掲載する考えはないのか伺いたい。

② 　災害時の緊急連絡先を掲載することを提案いたしますが見解を伺いたい。

① 　土地・家屋相続の明確化について伺いたい。

② 　事務手続きの周知、推進について伺いたい。

① 　移動制役者の現状と福祉有償運送についての現状について伺いたい。

② 　介護用品給付事業について伺いたい。

一般質問要旨

●令和５年第１回定例会（令和５年３月１日開催）

番
号 質問の要旨

１．ふるさと納税について

２．空き家バンクについて

３．キッズルームについて

1
７番

三枝　新一

(一問一答
方式)

４．高齢者福祉について

３．不在となった土地の相続について

１．結婚生活支援事業について

２．広報ながらについて

8番
本吉敏子

(一問一答
方式)

2



③ 　家族介護慰労の状況について伺いたい。

④ 　寝具乾燥消毒サービスを提案いたしますが見解を伺いたい。

⑤ 　包括的支援事業について伺いたい。

⑥
　長柄町の高齢者の皆様にいつまでもはつらつと過ごしていただくためのシニ
ア向けのサポートブックの作成を提案いたしますが見解を伺いたい。

①

　町の第２期「人口ビジョン・総合戦略」の将来人口の展望では、パターン２
を踏まえ、パターン３の町独自推計を目指すとのことであり、移住定住の促進
に取り組み、併せて、町外への流出減少に取り組むとあるが、現状の施策取組
みでいいのか、また、地域と移住者の相互間の施策実現に向けてどのように取
り組んでいくのか、伺う。

②

　田舎暮らしを求める移住者対策について、空き家バンク相談窓口における相
談内容や課題を踏まえ、施策の進め方はどのように状況で情報共有はどうか。
併せて、地域と移住者との課題も多く、災害時等では日常からの交流による支
え合う意識するなど、地域コミュニティづくりと着地後の行政のフォローはど
うか、伺う。

③

　茂原長柄スマートインターチェンジを起点とする活性化について、町の玄関
口の要衝として、開通により企業誘致等の新規雇用や地元農産物等の物流な
ど、新たなビジネスチャンスが創出されるとのことであったが、整備効果検証
業務の現在までの交通量と地域的な影響はどうか、今後、計画的にどのような
構想をもって取り組んでいくのか、伺う。

① 　ひび割れの原因について執行部の考えを伺います。

② 　ひび割れの解決策について執行部の考えを伺います。

① 　山林のナラ枯れについて執行部の考えを伺います。

②
　イノシシの害獣被害及びキョンの駆除について伺います。
　（令和２、３、４年の捕獲頭数・農作物の被害額等）

①
　ゴミの減量化・資源化について町の取り組みを伺います。
（抑制・再利用・再使用の事業・事業内容・事業費及び実績）

②
　町の活性化について新年度の政策・予算を伺います。
　（明るく元気な町に活性するための政策・予算等）

10番
柴田　孝

(一問一答
方式)

3

１．将来の町づくりについて

２．「株式会社ミケン」における旧水上小学校跡地の建設計画について

　平成３１年３月１５日付で売買契約を締結し、２年ごとに建設延期願を受け
協議していると聞いているが、その協議経過を踏まえ現状と課題について、ど
のように受け止めているか、今後の建設計画スケジュールはどうか、併せて、
町は企業誘致する意義においても早期の建設を求め譲渡目的の効果を達成すべ
きと考えるが、伺う。

１．ながランホールの床のひび割れについて

２．町の自然環境・町の生態について

３．町の課題について

４．高齢者福祉について

8番
本吉敏子

(一問一答
方式)

2

4
５番

鶴岡喜豊

(一問一答
方式)



①
　町民の知る権利・町政に参加する権利・行政のサービスを受ける権利の３点
について伺います。

②
　コロナ感染の発信情報において、こども園・小中学校の差異について伺いま
す。

　コロナ禍に当たった２０００年（平成１２年）生まれの若者については成人
式が行われなかった。若者が大人として気持ちを新たにする重要な節目のイベ
ントなだけに失われた喪失感は大きいものと聞いている。新公民館のグランド
オープンが２月（つき）ほど遅れるが、できなかった２０００年（平成１２
年）生まれの若者に対する成人式を、延期後のグランドオープンに合わせて行
うことを提案したいが伺います。

　千葉大学と連携し、町おこしに取り組んでいますが、町内居住の就労者の多
くが町外にて就労しているのが現状と考えますが、本町の自然を守りつつ、優
良企業の誘致、起業者への相談・支援により就労場所の提供、特に若者の就労
場所の確保が重要と考えるが、町の取り組みと今後の取り組み予定を伺いた
い。

　太陽光発電の拡大により、太陽光パネルが多く見られるようになった。最近
太陽光発電業者から、周囲の住民の方を含めて土地の太陽光発電での活用につ
いて勧誘がありましたが、今後増えていく耕作放棄地、遊休地についてどのよ
うに対応していく考えがあるのか伺いたい。

①
　町特産飲料ガラナの試験製造から令和４年度までの製造実績及び配布、販売
先実績を伺います。

②
　子育て支援金支給事業は、町の少子化対策に対しどのように考えておるのか
伺います。

③
　町内在住職員は、災害時の初期対応や人口減少対策及び少子化問題にも貢献
していると思いますが、町長として町内在住職員に対する意義をどのようにお
考えかを伺います。

5

２番
神﨑清美

(一問一答
方式)

◆町内における就労の提供と安定した税収の確保について

◆耕作放棄地、遊休地の活用について

１番
佐久間繁英

(一問一答
方式)

6

7

４．町民の知る権利について

4

２０００年（平成１２年）生まれの若者の成人式について

５番
鶴岡喜豊

(一問一答
方式)

１．令和５年度予算の主要施策等について伺います。

２．自治会からの要望事業の実施は、どのような基準で採択されているのか伺いま
す。また、過去５年間の要望事業の予算額はどのような推移か伺います。

３．既存町内立地企業に対する現在の支援策はどのようなものか伺います。また今後
新たな支援策を行う考えがあるのか伺います。

６番
池沢俊雄

(一問一答
方式)


